

# 東西条地区住民自治協議会だより

『人と歴史と緑が醸す笑顔と交流のまち東西条』



## 第23号 平成28年11月25日発行

東西条地区住民自治協議会 事務局 TEL/FAX 082-421-2023

“笑顔いっぱい 元気いっぱい あったか〜い まちづくり”

東西条地区住民自治協議会 会長 景山 和彦

11月13日(日)、さわやかな秋晴れのもと、「第20回東西条まつり」が、東西条地域センターで今までで最高の参加者を得て、盛大に行われました。東西条地区住民自治協議会・まつり実行委員会・広島大学「学びの里」グループの皆さん方と共に、皆が「熱い思い」を持って、準備から当日の運営、そして、後片づけと、活発な活動をしていただきました。東広島次郎丸太鼓の勇ましい、素晴らしい音色を響かせる演奏で、20回という節目のまつりが始まり、最初から屋内では、芸能発表や作品展示を楽しむ人でいっぱいでした。幼稚園児や小学生の歌・合唱、中学生の「松中ソーラン」の発表には、「元気・若さ」をたっぷりいただき、皆さん、大きな拍手で応援されていました。屋外では、バザー会場やJA女性部による農作物の即売会、園芸教室の植物・手造り雑貨の販売、広島生の子どもたち向けの「どんぐり工作」等、終始にぎわっていました。笑顔いっぱいの楽しいイベントでした。今後とも、祭りのような伝統行事や交流・健康づくりや親睦を目的とした講座・催し物、そして、福祉や環境美化、防犯・防災等、地域を支える活動を通して、「安全・安心で明るく住みよい地域づくり」に、励んでいきたいと思えます。



《東西条まつりが開催された地域センターの  
駐車場と建物》

## 10.11月役員会について

10月20日と11月17日に役員会を開催し、総務、防犯・防災、福祉、健康・生涯学習、地域活性化の各部会から、活動報告並びに今後の予定等の説明がありました。次に、各部会の内容や他の議題等を載せています。



〈10月役員会の様子〉

# 住民自治協議会「5部会」の事業報告・今後の予定 等

## 《5部会》

- 総 務 ・空き家対策についての調査結果が出た。空家は東西条地区全体で50戸あった。
  
- 防犯・防災・9月17日、自主防災会連合会全体会議を開催（4ブロック23名が参加）し、市貸与の防災倉庫の設置位置、規模、資機材について協議。10月6日付けで市へ申請。
  - ・10月13日、“ゆめタウン”に於いて実施された東広島警察、市防連主催の「万引き防止の地域安全運動」に2名参加。
  - ・10月29日、“くらら”で開催された市防連主催の「防犯ボランティア交流会」に19名参加。
  - ・11月6日、市消防署で開催された「消防・防災フェア」に多くの皆さんが来場された。来年もぜひ参加しましょう！
  - ・11月20日予定の「防犯講演会」は、行事重複のため延期・中止を検討中。
  - ・9月～11月に、市社協・市交安協・JA 中央から横断旗及び横断旗入れをいただいた。ご協力ありがとうございました。
  
- 福 祉 ・10月4日、地域センターで、広島国際大学の井上教授による講演「脳もカラダもずっと元気で居続けられる支え『愛』のまちづくり」があり、53名が参加した。
  - ・第2回子ども民生委員活動を冬休み前に行う。一人暮らしの高齢者の方にお渡しする鉢の花は、いつも松賀中栽培部員に作ってもらい、皆さん、とても喜んでおられる。
  - ・第1回目の子ども民生委員活動を振り返り、今後に生かすよう話し合った。
  - ・子育て講演会を東西条小学校で2月18日（土）に予定している。参加していただきたい。
  
- 健康・生涯学習
  - ・9月25日、第5回グラウンドゴルフ大会を約60名の参加者を得て行い、盛り上がった。第6回グラウンドゴルフ大会を12月3日（土）に行う。多くの皆様に参加していただきたい。
  
- 地域活性化・11月13日、東西条まつりを行った。20回目の記念大会であり、多くの方々に参加していただき、とても良かった。記念大会として行った次郎丸太鼓と亥の子を今後どうするか部会で話し合い、決めたい。

## 《役員会での上記以外の主な連絡、審議事項・審議内容・意見等》

- 市からのお知らせ・・・12月10日（土）17：00より東西条地域センターにて、平成29年10月から新しく改訂される「家庭用ゴミ袋」についての説明会がある。
  - 11月2日（水）と16日（水）、まちづくりコーディネーター養成講座があった
  - 「里山の暮らし仕掛け人養成講座 in なみ滝藤原園【11・23、12・7、1・18（市民協働センター）】」を行っている。参加してほしい。
  
- 役員の皆様から・・・桜が丘保養園より「家族介護教室」が開催される。
  - 個人情報保護法改正について
  - 東西条小卒の神笠貴子さんが高校駅伝の全国大会へ出場する予定。横断幕を検討中。
  
- 事務局から・・・「木谷自治協議会がフェイスブックページを開設」について

○ 通学路ゴミ拾いについて

日時 : 平成28年12月4日(日) 午前9時から10時30分まで

場所 : 皆さんの家から小学校の区間

収集場所: 東西条小学校歩道橋北側広場

※ 雨天の場合は中止。

○ 次回役員会 12月15日(木) 18:00~19:30

## 東西条地区 ミニ・ニュース

東西条地区の話題、出来事、史跡等、お届けします。

今回は、「東西条小学校40回創立記念学習発表会」についてです。

10月30日、東西条小学校の40回創立記念学習発表会があり、奥本校長からは、創立当時から現在までをパワーポイントで映像を出しながら話を進められました。その中で、「校風や伝統は受け継がれていくものであり、本校に学んだ多くの先輩、奉職された教職員の方々、多くの保護者や地域の皆様の足跡が、創立以来、チーム東西条のちからとして、受けつがれてきたものと思います。地域や保護者の皆様温かく見守り支えていただき、有難うございます。素直で明るく優しさいっぱい笑顔いっぱいの子ども達の自慢の学び舎・東西条小学校の良き伝統を受け継ぎ、守り育て参ります」という言葉を忘れることはできません。



《381名の児童と沖田夫妻による全校合唱》

また、1年生の「はじめのことば」に始まり、6年生の「おわりのことば」で終了しました。その間、全校合唱や各学年の出し物があり、子ども達の真剣さが伝わってきました。児童会が中心になって作ったテーマ「仲間とともに 創れ! 届け! 40年目の感動へ」のとおりになったと思います。この地域には、先輩諸氏も多くいらっしゃいますが、素晴らしい後輩が育っていますので、ご安心いただきますとともに、これからもご支援・ご指導・温かい見守りを賜りますようよろしくお願いいたします。



《6年: 国分寺物語》

また、沖田夫妻によるピアノとピアノの伴奏、演奏もあり、福場前校長も来てくださり、東西条の良さを改めて感じました。

続いて、「東西条まつり」についてです。

### 盛り上がった「東西条まつり」

20年を迎えた今回の東西条まつりは、素晴らしい交流の場となりました。写真で当日の様子を想起していただければ幸いです。  
(ホールでの出し物や部屋を使っただけの作品等、載せきれっていません。ご容赦ください。尚、他の写真につきましては、ロビーに掲示しておりますのでご覧ください。12月20日頃まで掲示しています。)



：東広島次郎丸太鼓》



《バザー 会場》



《亥の子 会場》



《東西条小 合唱》



《松賀中ソーラン》



《盆踊り：舞台上で踊っているのが、  
「放課後ワクワク盆踊り会」の  
子ども達》



《作品 会場》

## 東西条地域センターからのお知らせ

### ◎ 「主催講座」より。

○「知っ得！健康生活（防災センター体験・見学）」：11月1日に東広島消防局（防災センター）で通報・消火・地震・煙・救命救急について学びました。いざという時に慌てないために体験すること、安全で健康な生活を住み慣れた地域で送ることを目的に行いました。皆さん、心肺蘇生法やAEDの使い方など、分かりやすく説明を受け、実際に使い、とても貴重な体験をされていました。

## 東西条地区の皆様へ

11月も残り少なくなり、もうすぐ今年最後の月12月に入ります。風邪などひかれませんように十分体調に気をつけてお過ごしください。